

Abonnez-vous ici



EUSKAL HERRIA

Txirrind'Ola va inaugurer une piste cyclable sur le Pont-Saint-Esprit

Samedi 7 décembre 2019, Txirrind'Ola donne rendez-vous à tous les cyclistes sur le pont Saint-Esprit. L'atelier vélo participatif va inaugurer "sa" piste cyclable entre les deux rives de l'Adour à Bayonne.

WILLY ROUX | 2019/11/29 10:00 | 0 IRUZKIN



Un trottoir pour les vélos, un autre pour les piétons. Un système qui ne marche pas sur le pont Saint-Esprit. © DR.

C'est la fin de 500 jours d'attente. Presque deux ans. Une éternité pour les cyclistes du BAB. Les pistes cyclables, qui sillonnent sur les deux rives bayonnaises du petit Bayonne et de Saint-Esprit, vont enfin être reliées grâce à l'atelier vélo Txirrind'Ola. Samedi 7 décembre, à partir de 10h30, l'association, forte de 1 600 membres, va inaugurer sa piste cyclable sur le pont Saint-Esprit.

"Nous allons tracer la piste cyclable sur la chaussée. Une piste bidirectionnelle sur une voie de circulation", précise Sylvain Morand, membre de Txirrind'Ola. Cette action est surtout une façon de montrer les incohérences de la municipalité sur le sujet de la circulation des vélos et des piétons sur ce pont où passent aussi les voitures et depuis début septembre, le Tram'Bus.

Aujourd'hui, un trottoir en aval en direction de la gare est réservé aux piétons. L'autre est réservé aux cyclistes. "Ce système ne marche pas du tout, il n'est ni respecté par les cyclistes, ni par les piétons. La mairie doit abandonner ce système. Passer la limitation de vitesse à 30 km/h sur le pont n'est également pas viable au regard du trafic", témoigne Sylvain Morand.

Avec cette nouvelle piste cyclable, Txirrind'Ola, qui fêtera bientôt ses 10 ans, annonce : "Piétons, vous pourrez enfin emprunter les trottoirs sans être inquiétés. Chacun sera libre d'aller au marché sans renverser ses pommes par terre". "Il est temps que le vélo reprenne

INPRIMATU

BIDALI

◀ 37

PUBLIZITATEA



mediabask.
Thebda Info noir sur blanc

28 NOVEMBRE 2019 | N°347 | 2,80€

Cherche repreneur

Le fonds de commerce du Domaine d'Agéria de Mauléon est à vendre ou à louer. Après avoir rénové la bâtisse et lancé l'affaire, la ville de Mauléon souhaite céder l'exploitation des lieux.

Hélette : Agéraldi va revivre

De ans après sa fermeture, l'hôtel Agéraldi et sa salle événementielle Agéraldi vont retrouver une deuxième vie à Hélette.

Le projet Ostavals va voir le jour à Ostabat

La commune d'Ostabat va lancer un projet transformatrice inédit d'7,5 million d'euros, en allant un centre d'innovation à un projet de restauration et en intégrant des personnes en situation de handicap. Reportage dans la vallée d'Ostabat.

LES ÉVALUÉS SONT EN PÉRIODE DE PALMARES A LA CHEMINÉE

MENU SPÉCIAL GASTRO

TRAVAIL ET ÉCONOMIE

ACTUALITE - CULTURE - DOSSIERS - OPINION - SPORTS

sa place légale sur la chaussée sans entraver les transports en commun ni le reste du flux automobile", ajoute le communiqué de presse associé à cette action.

Lors de l'inauguration, l'association Txirrind'Ola prévoit d'installer un compteur pour comptabiliser le nombre d'allers et retours sur le pont lors de la matinée. "Aucun blocage du pont n'est prévu, l'action sera encadrée par une vingtaine de nos membres afin de fluidifier le trafic si besoin", rassure Sylvain Morand.

Les associations comme la branche vélo de Bizi! ou l'Avap (Allons à vélo, allons à pied) seront invitées à participer à la matinée en compagnie des clubs cyclistes également conviés à l'évènement.

Retisser le lien entre les deux rives déjà équipées de pistes cyclables est une nécessité pour une association qui "ne comprend pas les absences d'aménagements pour les cyclistes faits lors des travaux du Tram'Bus". Cette nouvelle piste cyclable est envisagée comme "un premier pas" vers la sécurisation du parcours cyclable entre les deux rives de l'Adour qui, toutes les deux, abritent écoles, commerces, associations et clubs sportifs.



Erregistratu zaitetz

Iruzkina egiteko erabiltzaile erregistratua izan behar duzu.

Nire kontuan sartu

Erregistratu